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南塘老街曾经很红的
哈喽凯蒂餐厅关门了

专家认为选址或有问题
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长三角一带集聚了经济东部沿海最活跃的城市群，浙
江打造世界级大湾区的设想提出以后，具体规划细则一直
备受关注。

8月4日晚，浙江省发展和改革委员会副巡视员谢晓
波通过媒体，详细解读了浙江大湾区目标定位、建设原则
与空间布局等具体内容。

据了解，浙江大湾区建设的总目标是打造成为“绿色
智慧和谐美丽的世界级现代化大湾区”。具体目标是建设

“全国现代化建设先行区、全球数字经济创新高地、区域高
质量发展新引擎”。

到2022年，大湾区科技创新能级全面提升，产业结构
不断优化，城市国际化现代化水平明显提高，高质量发展
格局基本形成。

根据此前战略规划内容，浙江省将在今后5年重点推进
交通项目共计70项，估算总投资约1万亿元，5年计划完成投
资约7500亿元，其中2018年将重点推进重大项目44个。

春江水暖鸭先知，资本市场对此利好消息的反应格外
灵敏。昨天，包括宁波建工、宁波海运、宁波港、宏润建设、
龙元建设等在内的大湾区概念股集体上扬，其中宁波建工
一字涨停，宁波海运也一度涨停，龙元建设昨日收涨
7.67%，宁波港昨日涨幅达到4.82%。

浙江大湾区建设规划出炉
宁波将迎哪些发展机遇？
宁波建工、宁波海运、宁波港等大湾区概念股昨集体上涨

放眼全球，主攻金融的纽约湾区，主打科
技牌的旧金山湾区，和以产业闻名的东京湾
区三足鼎立，成为区域经济发展的重要引擎。

此次公布的浙江大湾区规划细则显示，
宏观层面，整个大湾区总体布局是“一环、一
带、一通道”，即环杭州湾经济区、甬台温临港
产业带和义甬舟开放大通道。

中观层面，即环杭州湾经济区，这是大湾
区建设的重点，将构筑“一港、两极、三廊、四
新区”的空间格局。

其中“一港”是指高水平建设中国（浙江）
自由贸易试验区，争创自由贸易港；“两极”，

指增强杭州、宁波两大都市区辐射带动作用，
带动环杭州湾经济区高质量发展；“三廊”，指
加快建设杭州城西科创大走廊、宁波甬江科创
大走廊、嘉兴G60科创大走廊；“四新区”是指
着力打造杭州江东新区、宁波前湾新区、绍兴
滨海新区、湖州南太湖新区，将新区建设成为
产城融合、人与自然和谐共生的现代化新区。

微观层面，即发挥现有产业优势，瞄准未
来产业发展方向，整合延伸产业链，打造若干
世界级产业集群；推进产业集聚区和各类开
发区整合提升，打造若干集约高效、产城融
合、绿色智慧的高质量发展大平台。

此次，浙江吹响打造世界级大湾区的号
角，作为杭州湾湾区核心城市的宁波，会有怎
样的定位？

浙江省发展和改革委员会新闻发言人谢
晓波表示，宁波的地理位置非常独特，深水岸
线很多，港口条件非常优越。宁波舟山港是
全球第一大港，也是全球首个货物吞吐量超
过10亿吨级的超级大港，港口条件非常优
越。打造大湾区重点是要把前湾新区和宁波
甬江科创大走廊要打造好。同时，改善基础
设施条件。宁波过江的高铁通道正在谋划，

未来宁波跟上海的联系会更密切。
谢晓波认为，在产业方面，宁波有很好的

产业基础，把一些新的产业更好地发展起来，
如宁波的中科院材料所，在新材料这个行业
完全可以有所作为。

大湾区建设也能让包括宁波人在内的所
有居民享受实惠。谢晓波说，随着湾区建设
的推进，交通体系的完善，市民的出行更便
利，生活的配套也会更完善，未来人们的就
学、就医等各方面配套也会更便捷。

首席记者 孙美星

据悉，这家餐厅曾是“哈喽凯蒂”在宁波地区唯一授权
的主题餐厅，打造的就是众人皆知的大IP——凯蒂猫。萌
萌的蝴蝶结，可爱的打扮，人畜无害的表情，这些都是
HELLO KITTY的标志。当时一入驻南塘老街，就成为众
多小伙伴向往的地方，有很多人在那里打卡拍照，留下了
很多美好的回忆。

“我女儿去年还去那里举办过生日宴会呢。当时，我
们邀请了不少小朋友，环境和气氛都挺不错的，我们玩得
很开心，现在关门了，真是有点可惜了！”王女士得知该店

继粤港澳大湾区后，又一世界级大湾区蓝图初现。近日，浙
江省发改委通过媒体发布了浙江大湾区目标定位、建设原则与
空间布局等具体内容，引起了各界的高度关注。昨天A股市场
大湾区概念股集体上扬，包括宁波建工、宁波海运、宁波港在内
的宁波个股也都大幅上涨。

还记得在南塘老街那个红极一时的“哈喽凯
蒂”主题餐厅吗？这家店已经在不久前正式停止营
业了，下一步原址将进行重新招商。昨天上午，记
者到南塘老街探访，了解其中的原因。

记者昨天来到现场的时候，发现这里大
门紧闭，之前的店名也已经被清除了，但是还
留有一点痕迹。在整个建筑的外墙上还能看
到一些蝴蝶结的图案，让人回想起这里不久
之前还是一个以HELLO KITTY为主题的
餐饮店。

记者从南塘老街招商运营部门了解到，
这家店是和南塘老街二期一起开起来的，
2015年下半年开业，应该是宁波第一家正式
授权的HELLO KITTY餐饮机构。“当时我
们觉得这个店挺有意思的，所以单独给了它
一个院子，位置也很好，晚上亮灯以后非常醒
目，也算是二期招商的一个亮点吧。”工作人
员表示，这家店是今年6月底停业的。据说
是因为经营状况不好所致，具体原因他们也
不清楚。记者从不同渠道了解到，当时做这
个项目的时候，花了不少授权费用，而且投资
合伙人也不少，可能后期在经营方面难以达
成一致意见，才导致关门。但是这些信息都
没有得到证实。

记者从南塘老街的官方微信号看到，目
前他们已经开始了新一轮的招商，之前停业
的HELLO KITTY主题餐厅的位置也在其
中。工作人员告诉记者，作为一个商业集合
体来说，商家的变动比较正常，他们每隔一段
时间会拿出一些店铺来进行重新招商。

对于这家网红店的关门，专家提出了
自己的看法。浙江万里学院营销专家郭
鉴表示，商家本身没有任何问题，问题可
能就出在选址上了。

“地方选错了，这个店哪怕放在个社
区旁边，也可以一直做下去。做主题概念
的店，风格要一致，选址上保持区隔性。”
郭鉴认为，如果从人流量上来说，南塘老
街这种体量的，还是差很多。而且这个主
题店和周边整体风格不协调。“南塘老街
一半多店走的是民俗风，风格上东西街区
差距挺大。客流量本来就不大，还主要集
中在周末和节假日。这种店在宁波能长
久生存下去，要做到独处一处，独树一
帜。它比较适合去集盒之类的文创园。”

郭鉴认为，经营方针和细节是每家店
都会遇到的问题，但是处理好了，不至于
关门大吉。“南塘老街这种地方打的是游
客牌，宁波休闲游客量不大的问题一直没
解决。这种主题店在宁波，哪怕开在鼓楼
这种地方都能活得好。它要么自己引流，
要么花钱租符合自己流量的好地方，搞搞
多种经营。”

郭鉴最后强调，国外对于知识产权都
比较重视。HELLO KITTY 所在的母公
司“三丽鸥”对于授权本来就控制得比较
严格，也许只是授权主题餐厅，对于其他
周边产品并没有授权，这也是其多品类经
营难以进行的一个大问题。

宁波工程学院朱美燕老师也认为，光
是靠游客和特定人群的情怀，是难以把一
家主题餐厅长久维持下去的。“这种主题
餐厅，要的就是坚持自己的特色，做的是
特定人群的生意，因此从选址到营销，都
需要全面考虑。”朱美燕说。

记者 毛雷君 文/摄

开业之时成为网红打卡地

关门已经一个多月了

营销专家：
可能选址是个大问题

浙江大湾区建设规划出炉
宁波相关概念股集体上涨

宏观布局为“一环、一带、一通道”
若干个产业集群将在大湾区崛起

建设大湾区宁波迎来发展机遇
未来市民的出行和就学、就医都会更便利

关门的消息后，觉得有点惋惜。
记者在大众点评上还能搜到这个店，但

是显示的状态是“商户已关门”。网站给出的
标签是：主题餐厅、高颜值餐厅、闺蜜聚集地、
环境小资。评论也有509条，好评不少。很
多人给出的评语是“HELLO KITTY 不是小
孩子的专利，我们小仙女也可以哦！”其中推
荐的蝴蝶结红丝绒、棉花糖裸蛋糕、提拉米苏
等也受到了不少消费者的好评。

橱窗已经换上了招商广告，只有墙上的蝴蝶结还在。
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